

## LA PEOR COSA EN LA VIDA DE UN CREYENTE

¿Cuál es la peor cosa que un creyente puede hacer en la vida?

Te invito a reflexionar un momento antes de seguir leyendo.....

La peor cosa ES LIMITAR AL ILIMITADO DIOS.

Los creyentes vivimos en la frontera de lo posible, lo que podemos percibir con nuestros cinco sentidos, Dios está en lo imposible.

Cuando Jesús dice: separados de mí nada podéis hacer, se refiere a que sin él no podremos hacer nada fuera de lo posible.

Cuando Dios estaba preparando a Israel para conquistar Canaán, Dios quiere darles fe,

EN LO QUE SON: Herederos de la promesa. Éxodo 3:6

HACEN: Dios dio dones para hacer el Tabernáculo. Ex. 31:1-4.

DISPONIBILIDAD: Los llevó al desierto a darles su ley.

Hoy el mensaje de moda es JESÚS VIENE PRONTO, pero viendo los predicadores creo que es un mensaje de pensamiento pero no de fe.

Cuántos de esos predicadores lo venden todo para predicar?

Volvamos al pueblo de Israel, todos vieron los milagros de las plagas en Egipto, el mar abierto, el maná y la nube y columna de fuego.

Todas esas señales sirvieron para darles Luz, Consuelo y Aviso para los enemigos.

Salmo 78:19-41 nos relata como ellos limitaron a Dios casi en todo.

Fijémonos en la estrategia que Dios utiliza siempre.

1.- Una persona, Dios siempre empieza con una persona, Noé, Abraham, Moisés, Pedro, Pablo).

2.- Dios tiene un plan. Éxodo 3:8.

3.- Un lugar. Pablo fue enviado a los gentiles.

4.- Un tiempo. Cuando Dios quiere.

5.- Una forma de trabajar.

6.- Una provisión de recursos, para Moisés fue Aarón.

7.- Una UNCIÓN o poder de Dios para hacerlo, Sansón.

Si limitamos a Dios, Dios no puede obrar en nosotros ni a través nuestro

Vivimos en la generación del ¿Por qué? Dios necesita la del Sí Señor.

Romanos 12:3 La fe es el poder que Dios ha dado a cada creyente. Es como la batería de un coche, que permite que se ponga en marcha y funcione.

Debemos de vigilar que nuestras habilidades no se interpongan con nuestra obediencia.

Si desobedecemos en un área de nuestra vida, por ejemplo nuestro tiempo, limitamos la obra de Dios en esa área concreta. Si decimos ahora no luego.

La vida cristiana se compone de una sucesión de actos de obediencia. María

Si no obedecemos a Dios, Él se buscará otra persona que le obedezca, como Saúl y David, o como el joven rico o Mateo.

Somos importantes para Dios EN LA MEDIDA QUE LE OBEDECEMOS.

Juan 14:12, Cuando Jesús dice cosas mayores, no está hablando de la calidad de las cosas que hacemos, sino de la cantidad.

Dios escogió a Pablo y le preparó en el desierto, y en todo lo que Dios le pidió le obedeció. Hechos 16:6, 7.

Filipense 4:13, Todo lo puedo en Cristo, se refiere a la obediencia a Dios y no a nuestras posibilidades. Marcos 9:23.

Dios busca a las gentes más humildes, para hacer las cosas más grandes que aún no han sido hechas, Ananías, Simeón, Ana.

Efesios 3:20. Si Padre, Hijo y Espíritu Santo está conmigo, yo soy ilimitado.

Por eso para un creyente que dice ser Templo del Espíritu Santo, la peor cosa que podemos hacer en la tierra es limitar a Dios.